



GARY DORNING/LA TROMPETA

Vigile de cerca a este hombre

Un líder mundial destructivo está a punto de ser sustituido por otro.

- Gerald Flurry
- [7/2/2024](#)

Hay un hombre en Alemania al que hemos seguido desde 2009. He creído que podría convertirse en el gobernante de una nueva superpotencia europea. Su herencia es única. Ya ha llegado a la cima de la política alemana antes. Es listo, incluso astuto. Su nombre es Karl-Theodor zu Guttenberg.

La mayoría de la gente no le sigue de cerca. Aunque ha permanecido bastante alejado de los titulares, creo cada vez más que es un hombre al que hay que vigilar. ¿Por qué? Por la profecía bíblica (y por cómo Dios usó a Herbert W. Armstrong en particular para *explicar* la profecía; recuadro: "Puede ser designio de Dios").

En la profecía consta que Europa se unirá bajo el catolicismo en un moderno Sacro Imperio Romano, que librará guerras inimaginablemente destructivas, y que será dirigida por 10 líderes poderosos, quienes están bajo un "rey de rostro altivo". Este *rey* debe estar en la escena hoy.

PT

Al observar a Guttenberg de cerca, se ven varios detalles alineados con profecías importantes que veremos. Recientemente él ha estado adulando a la Iglesia Católica y parece estar buscando una relación con ella. Algunas de sus declaraciones muestran un odio subyacente hacia Estados Unidos. Entiende de tecnología y finanzas, campos que seguramente serán un factor importante en los conflictos mundiales que se avecinan. También conoce parte del funcionamiento interno de Estados Unidos, su enemigo potencial.

El papel que este "rey" del tiempo del fin cumple en la profecía bíblica también es cumplido en tipo por otros dos hombres en este tiempo final: uno en la verdadera Iglesia de Dios, el otro en Estados Unidos. Dios ha expuesto a estos dos hombres. El primero de ellos, en nuestros días, destruyó casi por completo la única Iglesia verdadera que estaba entregando a Estados Unidos y al mundo el dinámico mensaje de advertencia de la profecía bíblica. El segundo, en los últimos 15 años, ha saboteado los pocos principios bíblicos e instituciones que le quedaban a EE UU y ha trabajado para destruir la nación desde adentro.

Guttenberg comparte algunas características y actitudes subyacentes con estos dos hombres, y está bien preparado para convertirse en este "rey" profetizado. Las claves provienen de la profecía bíblica; de la explicación del Sr. Armstrong sobre la profecía y los contactos con líderes mundiales; y de la comprensión de quién motiva en última instancia esta destrucción y *cómo piensa*.

Odio a Donald Trump

Algo que me ha llamado la atención de Karl-Theodor zu Guttenberg desde 2016 es que aprovecha muchas de sus intervenciones en público para atacar e insultar al expresidente de Estados Unidos Donald Trump.

En el primer año de la presidencia de Trump, Guttenberg lo llamó "*den blonden Wüterich in Washington*" [El Rubio maniaco en Washington]. Si usted ve su discurso de Gilaamos de 2017 en alemán, puede ver la ira en su rostro. *Wüterich* se traduce como "maniaco", "tirano despiadado" o "loco violento". ¿Qué repulsión! ¿Qué motiva una actitud así?

Semejante insulto suena como los de Barack Obama.

Guttenberg dijo en la televisión nacional el 14 de noviembre de 2023 que las posibilidades de que el Sr. Trump vuelva a la Casa Blanca "son cualquier cosa menos escasas". "¿Estoy satisfecho? No. Teniendo en cuenta estos antecedentes, creo que no nos estamos preparando lo suficiente para la posibilidad de que el rubio matón vuelva a tomar las riendas en sus manos. Los políticos alemanes deberían empezar ya a tratar de nuevo con los republicanos estadounidenses y no esperar a que se queden estupefactos y digan: *Este tipo ha vuelto a ganar*".

Crédito: FRANK HOENSCH/GETTY IMAGES

Guttenberg ha caracterizado a Donald Trump como un narcisista, grosero, loco, bravucón, ofensivo, "alguien que alcanza con bastante rapidez sus límites intelectuales", un no adulto, un personaje caricaturesco, un colegial que arremete después de que le hayan quitado su juguete, y que posee un "nivel de incompetencia nunca visto".

Él añadió: "Trump no es amigo de los alemanes". Afirmó que los estadounidenses, incluidos los republicanos, le han dicho personalmente que el Sr. Trump es "probablemente la mayor escoria que hemos tenido en la política estadounidense". ¡Qué desagradable!

¿Por qué este hombre allí se pone tan fuertemente en contra de Donald Trump? ¿Qué está tratando de lograr? ¿Por qué es tan violento y apasionado en su odio?

Este odio es casi un reflejo de lo que vemos en Estados Unidos. Es la misma actitud fundamental de los izquierdistas radicales y de su líder, Barack Obama. ¡Muchas de estas personas incluso han alentado el *asesinato* del Sr. Trump!

Los izquierdistas radicales en Estados Unidos están planeando robar las elecciones presidenciales del 2024 al igual que robaron las elecciones del 2020. Pero si de alguna manera fracasan y el Sr. Trump vuelve a la presidencia, ¡han insinuado que causarán disturbios violentos y destrucción y desgarrarán este país desde adentro!

¿Por qué esta gente odia tanto al Sr. Trump? No lo admitirán con tantas palabras, pero la verdadera razón es que quieren *destruir* a Estados Unidos. ¡Este ha sido el objetivo de Barack Obama todo el tiempo, y es lo que ha estado dirigiendo a sus agentes a hacer! ¿Por qué haría esto? ¿Y por qué la gente le sigue la corriente?

Una fuerza espiritual maligna

La mayoría de la gente no se da cuenta de que una *fuerza espiritual* poderosa está actuando. Consiguió el control de un líder y lo utilizó para destruir la Iglesia de Dios. (Esta dramática historia se explica en nuestro libro gratuito *Raising the Ruins* [Levantando las Ruinas; disponible en inglés]). Consiguió el control de otro líder para atacar la fuerza de EE UU, que también tiene una historia con Dios. (Solicite su ejemplar gratuito de [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#) por Herbert W. Armstrong). Se profetiza que esta misma fuerza poderosa obtendrá el control sobre otro líder que tendrá un "cambio de mente" (Habacuc 1:11, vkkj) y destruirá no sólo la fuerza de Estados Unidos sino también a la gente, ¡con armas de destrucción masiva!

Puede que usted no esté familiarizado con lo que sucedió en la Iglesia de Dios, pero *ha sido testigo del desastre que ha ocurrido en Estados Unidos*. Una asombrosa variedad de problemas se remonta a un hombre en el poder. Al estudiar sus palabras y acciones se revela mucho sobre la fuerza espiritual maligna *detrás de él*. Explico esto en detalle en mi libro [Estados Unidos bajo ataque](#), solicite su ejemplar gratuito).

Estos ataques fueron profetizados en la Biblia. Puede leer sobre ellos en pasajes como Daniel 8:9-12, 23-24 y 11:21-39. Estas profecías las cumplió antiguamente, en tipo, el rey Seléucida Antíoco Epifanes, cuyo ataque fue específica y violentamente dirigido contra *lo que Dios está haciendo*. Fueron ataques claramente inspirados por Satanás el diablo.

Sí, el mal existe, y tiene un origen muy real y específico. Puede ver cuan estratégico es el diablo por la forma como usa a estos hombres destructivos.

Antíoco iv trató de destruir las propias creencias del pueblo judío que ha tenido un papel en la preservación de gran parte de la verdad sobre Dios. El moderno Antíoco en la Iglesia de Dios destruyó activa y engañosamente una enorme cantidad de verdad restaurada acerca de Dios. El moderno Antíoco en la política estadounidense ha destruido y está destruyendo la fortaleza de la nación — apuntando a las relaciones raciales, la autoridad policial, el liderazgo militar, las agencias de inteligencia, la parcialidad de los medios, la integridad de las elecciones, la ley constitucional, la historia, las tradiciones, la sexualidad, la familia, la niñez— ¡especialmente las fortalezas que se originan en Dios! Esta es una guerra entre Dios y Satanás, pero los hombres están involucrados.

Durante los últimos 15 años, Satanás ha estado usando principalmente a Barack Obama. Este hombre ha destruido mucho y está en posición de destruir mucho más, a menos que Donald Trump regrese a la Casa Blanca.

En [Estados Unidos bajo ataque](#), identifiqué a Donald Trump como un tipo moderno del rey Jeroboamii de 2 Reyes 14 y a Barack Obama como el "Antíoco" oculto de Daniel 8. Basado en la profecía bíblica, estoy seguro de que Dios va a restaurar al Sr. Trump a la presidencia por un tiempo y revivir una medida de estabilidad a la nación. Sin embargo, la fuerza de los poderes dispuestos en contra de este hombre en este momento, dirigidos principalmente por Obama, es tan feroz que Dios tendrá que trazar la línea para frenar la influencia de Obama. De alguna manera, ese hombre perderá su poder. Esto ayudará al presidente Trump temporalmente. Por ejemplo, podría hacer que los jueces del Tribunal Supremo tuvieran menos miedo. ¡Se está llegando al punto en que parece que Dios tendrá que hacer algo bastante dramático!

El flujo de acontecimientos mundiales proféticamente significativos sugiere que en algún momento pronto, Satanás va a *apasar* de usar a Obama a usar al "rey altivo de rostro" de Daniel 8:23. La mayor amenaza para EE UU va a venir del extranjero. Satanás pasará a otro líder para prepararlo para *destruir poderosamente* (versículo 24). ¡Sólo mire el daño que Barack Obama ha hecho a EE UU, ¡y se dará cuenta de lo preocupado que debería estar por lo que el diablo inspirará a este hombre fuerte europeo a hacer!

El 'rey' europeo

El *cumplimiento principal* de esta profecía en Daniel 8 es el rey que dirigirá el resucitado Sacro Imperio Romano. ¡Pensará y actuará como el diablo! La profecía muestra que este hombre fuerte venidero y sus fuerzas parecen pacíficos y luego *destruyen* naciones que confían en ellos y los reciben. Él será responsable *dematar a un gran número de personas* dentro de las poblaciones de EE UU, Gran Bretaña, Israel y las otras naciones físicas que descienden del antiguo Israel. También perseguirá a aquellos en la Iglesia de Dios que fueron atacados y debilitados por el Antíoco espiritual y le siguieron apartándose de Dios hacia "otro evangelio" (Gálatas 1:6-7; Apocalipsis 3:14-22).

Podría equivocarme, pero creo que Karl-Theodor zu Guttenberg es el hombre cuya mente y vida están siendo condicionadas para alzarse como el hombre fuerte de Europa. Quiere debilitar a Estados Unidos y dar poder a Europa. Ha hecho declaraciones como: "Aprendamos a lidiar con nuestro vecindario sin EE UU". ¡Esto a pesar del hecho de que EE UU reconstruyó a Alemania después de la Segunda Guerra Mundial y la fortaleció hasta el punto de incluirla en su programa de la otan de compartir *bombas nucleares*! Sí, los pilotos alemanes han sido entrenados para atacar con armas nucleares estadounidenses. Este hombre dice que Alemania ni siquiera debería trabajar con Estados Unidos. Pero estoy seguro de que está muy contento de tener las armas más poderosas de Estados Unidos.

Quienquiera que resulte ser este "rey" profetizado, estará controlado por la misma fuerza maligna que motivó al hombre que intentó destruir el mensaje de advertencia de Dios, la misma fuerza que motiva a Barack Obama a dividir, contaminar y debilitar a Estados Unidos.

El mismo espíritu motiva a los tres destructores. Observe un ejemplo.

Hoy, la profecía bíblica se ha cumplido y los descendientes de los judíos que Antíocóv intentó borrar de la existencia tienen su propia nación ("La herida mortal del Estado judío", página 8). Son de la tribu de Judá, y su nación lleva el nombre de las 12 tribus: Israel. Son personas a las que Satanás ha atacado en todo el mundo y a lo largo de la historia, más recientemente en la masacre demoníaca del 7 de octubre de 2023.

Esto fue posible gracias a Barack Obama, que utilizó la presidencia para impedir que Israel invadiera Gaza y destruyera a los terroristas de Hamás en 2014. Después, tras las atrocidades cometidas por Hamás en octubre pasado, pasó a proteger a estos terroristas a través de su influencia en el régimen de Biden y con declaraciones públicas contra Israel, tales como: "El mundo está observando de cerca cómo se desarrollan los acontecimientos en la región y cualquier estrategia militar israelí que ignore el costo humano podría terminar siendo contraproducente" (24 de octubre de 2023).

Obama repitió la afirmación de Hamás de que los israelíes estaban matando a miles de palestinos, muchos de ellos niños. Dijo que Israel era culpable de asedio y de cortar los recursos. ¿Por qué iba a creerle a Hamás? El mundo sabe que los dirigentes de Hamás, son horribles con su propio pueblo, lo utilizan como escudo humano, roban recursos humanitarios para fabricar armas terroristas, violan impunemente las leyes internacionales y mienten repetidamente a los "infeles".

¡Dijo muy poco contra Hamás! ¡Y eso parecía calculado para que *pareciera* que apoyaba a Israel y así poder presionarlo para que contuviera su contraataque!

Satanás *odia* a Judá (los judíos modernos) y a las demás naciones de Israel. Oda a Dios y todo lo que Él hace con la humanidad. Los hombres que están bajo la influencia de Satanás adoptan estas mismas actitudes, y están perfectamente dispuestos a mentir y a decir *cualquier cosa* para presentarse como "ángeles de luz" (2 Corintios 11:13-15).

Guttenberg condenó el ataque de Hamás y su "pérfida ideología" y dijo algunas cosas positivas sobre Israel. Alemania ha aprovechado esta oportunidad para acudir en ayuda de Israel, amenazando incluso a Hezbolá e Irán. (Lea mi artículo de portada de la última edición, "Mientras vigila a Gaza, vigile a Alemania", en [la Trompeta.es](#)). Pero observe: Guttenberg se cuida de dejar claro que no le gusta el líder fuerte de Israel, el primer ministro Benjamin Netanyahu, ¡y quiere que se vaya! En un podcast del 13 de octubre de 2023, Guttenberg criticó duramente el trato de Israel a los palestinos y retrató al gobierno de Netanyahu como de "extrema derecha".

Hombres así quieren aparecer como "moderados" o incluso solidarios con los israelíes. Sin embargo, quieren que el líder israelí sea débil. Y quieren que Hamás, el autor de la masacre del 7 de octubre, sobreviva para seguir aterrorizando y debilitando a Israel. Esto es operar con el espíritu de Antíoco.

Otro aspecto de Guttenberg que vale la pena analizar es su apoyo al Vaticano.

Guttenberg y la Iglesia

Europa no es fuertemente católica hoy como lo ha sido en el pasado, pero eso cambiará pronto, y rápidamente. La Biblia profetiza que la superpotencia europea que viene será guiada por la Iglesia Católica Romana, tal como lo ha sido en las seis resurrecciones anteriores del Sacro Imperio Romano durante los últimos 1.500 años.

Karl-Theodor María Nikolaus Johann Jacob Philipp Franz Joseph Sylvester Buhl-Freiherr von und zu Guttenberg es católico romano. Freiherr es la abreviatura de *Reichsfreiherr*, que significa *barón del Sacro Imperio Romano*. Este título fue otorgado a la familia por el emperador Leopoldo I, a quien Eduard Habsburgo describió como "la cúspide de la fe católica en tierras de los Habsburgo". Desde 2009, hemos observado la conexión de Guttenberg con la Iglesia católica, y recientemente ha hecho varias declaraciones al respecto.

En diciembre, Guttenberg publicó su documental sobre el "poder de las iglesias", centrado principalmente en la Iglesia católica. En su podcast habló de los escándalos católicos con el experto vaticanista Andreas Englisch. Guttenberg también habló de los "milagros" de la Iglesia. Él tiene una fuerte creencia en la Iglesia católica.

Engelich dijo que los intentos de Alemania de reformar la Iglesia católica sin la bendición del Papa son inútiles, palabras que al Vaticano ciertamente le encanta oír. En varias entrevistas y podcasts, Guttenberg ha dicho al pueblo alemán que "la cola no puede menear al perro, lo que significa que Alemania no puede dictar a la Iglesia, ya que el Vaticano y el Papa son la cabeza.

¡Estas declaraciones fortalecen a la Iglesia católica y al Papa! Y al mismo tiempo, Guttenberg quiere que el liderazgo de Estados Unidos e Israel sea débil. ¡*Odia apasionadamente la fuerza con la que lideran Trump y Netanyahu!*

Engelich y Guttenberg reconocieron que la Iglesia y el Vaticano ayudaron a escapar a los nazis. Hablaron de la implicación de un obispo de bajo rango en Roma que no formaba parte oficialmente del Vaticano. ¡Pero no dijeron nada del Papa! Engelich lo calificó de "delito muy grave" y dijo que los alemanes habían perdonado a la Iglesia por ello. El Papa estuvo implicado *etodo*, pero fingen que no tuvo nada que ver.

¿Quién habla así de la Iglesia católica? Guttenberg entiende que *esta* Iglesia la que dirigirá el Sacro Imperio Romano. Sólo el Vaticano puede unir ese imperio. Creo que Guttenberg está cerca de conseguir un cargo muy fuerte en este poder político dirigido por la Iglesia. Y es buen amigo de Sebastian Kurz, el ex canciller austriaco que dijo abiertamente que la Iglesia católica guía su política.

La Iglesia católica está actualmente *en crisis* en Alemania. Salen a la luz escándalos y pierde cientos de miles de miembros. En esta grave crisis, Guttenberg hace de su abogado, apoyando a la Iglesia como nadie más.

La profecía de Daniel 11 sobre este rey destructor hace hincapié en *supoder engañoso* y sus *lisonjas* (versículos 21-23, 32, 34). Guttenberg adula a la Iglesia católica como nunca he oído hacerlo a nadie de su talla, trabajando para rehabilitarla y elevar su estatura.

La idea de unir Europa no es intrínsecamente mala. ¡Pero el hombre de estas profecías va asecuestrar esa unión! Él no tendrá los mejores intereses de la gente en el corazón: ¡Su corazón será vill!

Este líder apasionado y partidario del catolicismo en toda Europa bien podría ser Karl-Theodor zu Guttenberg. Él podría liderar Europa como el líder de Alemania. Pero Herbert W. Armstrong pensó, y yo pienso, que habrá un líder separado de Alemania y un hombre *por encima incluso de él* que gobierne Alemania y al resto de los 10 reyes de Europa. Quienquiera que sea el líder general de esta superpotencia poderosa, mortal y bestial, la Iglesia católica será en gran parte responsable de instalarlo en el poder y guiarlo.

Guttenberg y la desinformación

En *la Trompeta* del mes pasado, nuestro artículo ["¿Quién define la 'desinformación'?"](#) revela lo que piensa Guttenberg al examinar su papel como miembro del consejo del Instituto para el Diálogo Estratégico.

Este instituto dice luchar contra "la polarización, el extremismo y la desinformación en todo el mundo". Está definiendo el "extremismo de extrema derecha", el "extremismo islamista", el "extremismo femenino", la "islamofobia", el "antisemitismo", la "misoginia" y las opiniones "anti-lgbtq". Ha recibido financiación del gobierno de Estados Unidos, pero su mayor influencia es de Alemania. Observe lo que supone en sí misma esta organización: quiere influir en lo que editores, emisoras y empresas tecnológicas permiten que se comparta, especialmente en relación con las elecciones estadounidenses o las opiniones conservadoras. Los "comprueba" y los califica de desinformación, conspiraciones y extremismo.

Al igual que los censuradores de las empresas tecnológicas y las agencias gubernamentales estadounidenses, este instituto quiere decir a la gente lo que es bueno y lo que es malo. Esa forma de pensar tiene algo de satánico: dictar decretos sobre lo que está bien y lo que está mal, lo que es bueno y lo que es malo. Y de forma rutinaria presentan *la verdad* como desinformación o mala información, y terribles males como *buenos*, prohibiendo controversias o críticas.

Este tipo de censuradores controlan en parte lo que usted *piensa*. El Instituto para el Diálogo Estratégico forma parte del programa de vigilancia de YouTube, que decide lo que se bloquea (YouTube ha señalado nuestro programa *Trumpet Daily*). Controlar los medios de comunicación y la tecnología de esta manera conlleva *unpoder* sustancial, ¡y mire cómo se está utilizando! Las perversiones sexuales están dañando claramente a mucha gente hoy en día. Los izquierdistas radicales están claramente destruyendo a EE UU. Las elecciones de EE UU fueron claramente robadas. Pero los directores de organizaciones como el Instituto para el Diálogo Estratégico no ponen freno a estos problemas: ¡Usan activamente su poder para enterrar la verdad sobre ellos!

Guttenberg ha hablado a menudo de la "necesidad de regular la expresión en línea". Esto revela cómo *quiere ser él quien regula* lo que significa controlar, lo que la gente puede decir. Y no quiere que la gente diga que el calentamiento global o el cambio climático no son científicos, o que los transexuales no son lo que simulan ser.

Guttenberg fue asesor principal de la dirección de la Comisión Europea sobre la libertad global en Internet. Ha elogiado el Reglamento General de Protección de Datos de la Unión Europea de 2019, un gran paso hacia el control europeo de la Internet. Su posterior Ley de Servicios Digitales, apoyada por el Instituto para el Diálogo Estratégico, prohíbe la "desinformación", la "incitación al odio" y todo lo que clasifique como contenido, servicios o actividades ilegales.

¡A poderse de la capacidad de definir y silenciar el "odio" y la "desinformación" en línea constituye un poder enorme! Como escribí en un artículo de 2019 titulado ["Alemania está tomando el control de la Internet"](#), ¡lo está haciendo porque reconoce el poder que hay allí!

Guttenberg ha tenido interés por Estados Unidos desde hace muchos años. Cuando era joven, pasó un año en Estados Unidos con compañeros de estudio y visitó a Henry Kissinger, que era amigo de su abuelo y partidario de Alemania. Guttenberg se unió a la organización sin ánimo de lucro American-German Young Leaders en 2003 y fue director del American Council on Germany de 2006 a 2022. La naturaleza de este consejo, como la de la mayoría de las organizaciones, puede verse examinando a sus patrocinadores. ¡Muchos de ellos son megacorporaciones que tienen alguna historia con los nazis! Cuando Alemania hace algo controvertido, estos concilios y centros de estudios median y tratan de dar forma a lo que la gente puede averiguar, lo que piensa de ello y cómo reacciona ante ello.

En 2011, Guttenberg se vio obligado a dimitir del Ministerio de Defensa alemán porque la gente descubrió que había plagiado su tesis doctoral de 2007, una forma de desinformación. Se trasladó a Estados Unidos y fue contratado como estadista distinguido en el Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales (csis, por sus siglas en inglés), con sede en Washington D.C., para buscar formas de mejorar y "revigorizar la relación transatlántica".

Guttenberg está muy bien relacionado. Tiene vínculos con Axel Springer, una empresa de medios de comunicación masiva en Alemania que ha adquirido *Político* y que está, en palabras de su director ejecutivo, "convirtiendo a EE UU en nuestro mercado más importante". *Político* trabajó con el Instituto para el Diálogo Estratégico para influir en la cobertura de las elecciones de 2020.

Guttenberg está involucrado en organizaciones que encubren la verdad sobre temas como la draconiana respuesta del gobierno al coronavirus y el robo de las elecciones de 2020. Expresa un odio abierto hacia las libertades de EE UU y hacia el líder que intenta proteger esas libertades y fortalecer este país. Ya sea que la gente se dé cuenta o no, estos puntos de vista son *fuertemente satánicos*.

Muy cerca

Este hombre está en una posición firme para gobernar el Sacro Imperio Romano. ¡Daniel 8 y muchas otras profecías sobre Alemania, el Vaticano, Israel, Gran Bretaña, EE UU y otras grandes potencias muestran que los acontecimientos *aterradores en toda la Tierra* son inminentes!

La profecía muestra que Alemania pronto será gobernada por un hombre más engañoso y poderoso que Adolfo Hitler. "De ti salió el que imaginó mal contra [el Eterno], un consejero perverso" (Nahum 1:11). Este es un hombre motivado por el mal; de hecho, ¡por Satanás mismo!

Pronto sabremos quién es este "rey altivo" y "consejero perverso". Daniel 8:23-24 profetiza que este líder fuerte se levantará y usará un poder temible para destruir y matar. La Iglesia con la que se alía ha matado a más personas que cualquier otra Iglesia en la Tierra! Su historia está disponible para cualquiera que quiera estudiarla.

Pero la profecía no termina ahí. Revela que este hombre, que es usado tan poderosamente por Satanás para atacar la verdad y los principios, los pueblos, las naciones, una Iglesia y cualquier cosa que tenga que ver con Dios, hasta el punto de matar a *millones*, es el mismo hombre que Satanás utilizará para luchar contra el propio Jesucristo.

"Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; *¡se levantará contra el Príncipe de los príncipes, pero será quebrantado, aunque no por mano humana!*" (versículo 25).

Quienquiera que sea este líder europeo, *destruirá a muchos*, pero su reino destructivo terminará. Será aplastado al regreso del "Príncipe de los príncipes", ¡Jesucristo! La misma Biblia que profetiza tantos de los eventos que estamos viendo ahora en Alemania, Europa, Israel, Estados Unidos, Gran Bretaña y más allá, profetiza que Cristo está a punto de regresar en gran poder con el propósito de tomar por la fuerza el gobierno de la Tierra y establecer el Reino de Dios, un gobierno literal que reemplazará al Sacro Imperio Romano y a cualquier otro gobierno de hombres, ¡un gobierno basado no en lisonjas, engaños o frases oscuras, sino en la verdad de Dios! Como dice Isaías 9:7: "Lo dilatado de su imperio y la paz no tendrán límite, sobre el trono de David y sobre su reino, disponiéndolo y confirmandolo en juicio y en justicia desde ahora y para siempre. El celo de [el Eterno] de los ejércitos hará esto".